

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan rumusan masalah, maka dapat disimpulkan bahwa istri adalah penolong bagi suami, namun tidak diartikan sebagai pembantu karena suami dan istri adalah pasangan yang sepadan. Istri adalah bagian dari anggota keluarga yang memiliki peranan penting bahkan tidak kalah pentingnya dengan peranan suami karena seorang istri dapat melakukan peran ganda dan istri tidak dapat dipisahkan dari anggota keluarganya karena kewajiban istri terhadap pasangannya (suami) tidak dapat digantikan oleh orang lain. Istri adalah kawan hidup atau partner suami begitupun sebaliknya, oleh karena itu suami istri saling membantu, saling mengasihi, saling melayani, bahkan saling melengkapi dan tidak melakukan tindakan sepihak yang artinya bahwa segala sesuatunya hanya dapat dilakukan oleh istri saja. Dengan demikian maka tidak ada lagi tindakan kekerasan, dan penindasan terhadap pasangan sehingga dapat dikatakan bahwa suami istri telah menjadi pasangan yang sepadan dalam hidupnya.

B. Saran

1. Bagi istri sangat perlu untuk menyadari tugasnya dalam mengurus rumah tangga sesibuk apapun karena kewajibannya sebagai istri tidak dapat tergantikan oleh orang lain. Baik dalam hal mengawasi anak-anaknya maupun memperhatikan seisi rumahnya. Menjadi seorang istri memang tidaklah mudah namun yang perlu dipahami bahwa perkawinan diterima sebagai pemberian dari Tuhan, yang harus dinyatakan dalam saling hormat, mengasihi dan setia dalam tanggungjawab.
2. Bagi suami dan istri sekiranya menciptakan kondisi keluarga yang harmonis selalu mengandalkan Tuhan dan berpegang pada firman Tuhan agar dapat tercipta keluarga yang bisa menjadi teladan bagi keluarga yang lain dimana di dalamnya saling memberi dan menerima satu dengan yang lain dengan menghilangkan unsur-unsur kekerasan dalam rumah tangga.
3. Untuk lembaga IAKN Toraja, diharapkan untuk lebih serius dalam memberikan pemahaman mengenai kesetaraan gender dengan menjadikan salah satu materi perkuliahan kepada para mahasiswa agar dapat menjadi bekal dan mempersiapkan diri saat masuk pelayanan di tengah-tengah masyarakat nantinya.

